
 

 

 

 

 

 

例会日=毎週火曜日 PM12：30 例会場=トヨタ博物館「小ホール」 
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ロータリーは機会の扉を開く 

本日 第 798 回 2020 年 9 月 29 日(火曜日)780 号 

 

 

 
 
 
 
 

 

 

前回 第 797 回例会 2020 年 9 月 15 日（火曜日)記録 

                                                        

＜出席報告＞    
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＜会長挨拶＞ 
ビーフカレーセット 

 

＜会長挨拶＞ 

 

愛知長久手ロータリークラブ 

会長  冨田 盛義 

 

皆様こんにちわ。先週ガバナー補佐訪問が無事終了いたしました。皆様のご協力のおかげです。 

ありがとうございました。 

今日は、先月お話をしようと思いましたネタです。 

夏場の暑い時期は、土用の丑の日にウナギを食べる習慣があります。そもそも土用という日にちは 

立春立夏立秋立冬の 17~18 日前の設定で四季にあるのです。 

土用の丑は、関東地方はウナギで関西は鱧を食べる習慣です。 

京都祇園祭は、俗に鱧祭りとも言われております。瀬戸内海で獲れた鱧が生きたまま京都まで運ばれ庶民の口

を潤したことによります。ウナギは、背開き腹開きあり関東では武士の切腹を思わせることを嫌い背開きに、

関西は腹から開きます。名古屋はどちらでしょうか？鱧・アナゴ・ウナギはうなぎ科に属しており海で育ちま

す。ウナギだけ川に上り捕獲されます。 

鱧は、食べるときに小骨が多いので大変だと思いますが骨切包丁が出来上がったことによりおいしく頂けるよ

うになりました。梅肉やしゃぶしゃぶで食べるとおいしいですね。 

名古屋近郊においしいうなぎ屋さんがあれば教えてください。本日もありがとうございました。 

愛知長久手ロータリークラブ 
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WEEKLY 

員 総 数 17 名      出 席 者 10 名    出 席 率  58.82%      

 

於：「華野」 



 

■ニコボックス委員会■ 

 

・先週ガバナー訪問がありました。皆様のおかげで無事終わりました。ありがとうございました。   冨田盛義 

・青山さん 本日よろしくお願いします。皆様遅くなり申し訳ありません。            神谷恵理 

・こんにちは、卓話青山さん大期待しています。                        伊藤広治 

・本日もよろしくお願いします。                                 日野典子 

・青山さん卓話よろしくお願い致します。                           山田文明 

・本日も宜しく御願い致します。                               青山和成 

・本日もよろしくお願い致します。                              田中信子 

・本日もどうぞよろしくお願いします。                            伊藤 真 

・まだまだ暑い日が続きます。みなさん気をつけて下さい。                   小笠原多恵 

・本日もよろしくお願いします。朝夜涼しくなりました。                    寺島五雄                            

         

＜幹事報告＞ 

 

① 次週例会 9/22（火）は、同週祝日振替休会の為お休み。次回例会は９/２９(火)華野での夜間例会となります。 

１８:３０からとなります。よろしくお願いいたします。 

 

② 本日の WEEKLY につきましては、ホストでありました尾張旭 RC よりガバナーの卓話が来ましたら、お渡し予定となります

ので、しばらくお待ちください。 

 

③ 次の週の例会の出欠につきましては、木曜日までに伝助に入力されるか、ご連絡をいただくことになっております。 

木曜日以降の出欠変更につきましては、事務局までご変更の連絡をお願いいたします。(LINEでも構いません) 

  
 

＜卓 話＞ 

【地区国際奉仕委員会報告】    

地区国際奉仕委員会委員長 青山和成 

      

 まず、初めての地区の委員会ということで更にガバナー事務所も初めてで非常に緊張した中で向かいましたが、

今までコロナの影響で地区委員会も研修会も延期に成ってばかりで、初めて７月２９日に第１回地区国際奉仕委

員会が開催されました。今回、国際奉仕委員会のメンバーがかなりガラッと入れ替わりがあったようで私だけで

はなく全員の方々がかなり緊張している感じです。更に岡部ガバナーと杉浦ガバナー補佐、伊藤地区幹事、本田

地区ロータリー奉仕委員長、鈴村委員長もおみえに成られており委員会がスタートする前は非常に緊迫した雰囲

気でしたが尾張旭ＲＣの森井さんやＥクラブのウさんがみえたので私は少し楽な気持ちに成りましたが、やはり

地区ともなると凄い企業や組織の面々がお見えに成っているなと感じました。早速、第１回の国際奉仕委員会が

スタートした訳ですが、まず岡部ガバナーの挨拶から始まりました。 

（岡部ガバナー） 

・このコロナ禍の中、なかなか国際奉仕委員会としても他の委員会も本格的な活動は一切、出来ない中、真剣に 

考えじっくり考えてロータリアンとして世界で何か本当に良い事を考えやって行きましょう。その為にも今年 

度はロータリーファミリーとの関わりを強化しロータリーアクトへの教育に力を入れ若い力を使ってロータ 

リーの活性化と会員増強を図るべく数多くのプロジェクトを行って行く予定です。 

国際奉仕委員会は奉仕の花と言われています。皆様方と力を合わして良く考えて本当に良い活動を行って行き 

ましょう。そしてポリオや貧困などに対する活動もライスやベトナムなどの国際奉仕としての活動も継続性が 

必要です。皆で知恵を絞って活動して行きましょう。あと最後に世界大会（台湾）への参加も宜しくお願い致 

します。 



（杉浦ガバナー補佐） 

・このコロナ禍の中まだまだ本格的な活動は行って行けませんが、これから皆さんと話し合って楽しい活動を行 

って行きましょう。他のＮＰＯ法人や別の組織と協力しても言い方が悪いかも知れませんが利用されるだけ 

で、お金を取られて通訳してもらっても、なかなかロータリーが先に出てこない状況です。考え直して行かな 

いといけないと思います。 

（伊藤地区幹事） 

・皆さんも何も分からないまま、この委員会に出席されている方も多いと思いますが私も何も分かりません。岡 

部ガバナーは本当に凄い方なので信じて岡部ガバナーの方針に従って付いて行きましょう。 

（本田地区ロータリー奉仕委員長） 

・ロータリーは１００年以上の歴史があります。色んな奉仕があり大きく成っています。このコロナ禍の中、イ 

ンドに行きたくても行けない状況で先方に連絡しても返事も帰ってこない状況です。どんなやり方があるか、 

しっかり考えないといけないと思います。 

（水野地区ロータリー奉仕副委員長） 

・国際奉仕委員会は難しい委員会です。皆さんで実りのある１年にして行きたいと思います。宜しくお願い致し 

ます。 

（鈴村委員長） 

・国際ロータリーのテーマ「ロータリーは機会の扉を開く」そして岡部年度地区方針の「行動するロータリアン！」 

を元に奉仕の原点に戻ってローターアクトを育て奉仕の場に参加して頂く様にして行きたいです。このコロナ 

禍の時期に方法を考えて出来る事を確実にやって行きましょう。細かな事は８月の委員会などで決めて行きた 

いです。（具体的にする。） 

（出席者自己紹介） 

（議題） 

① 役割分担表・構成について（尾本福委員長） 

② 国際奉仕委員会に関するクラブサポート 

③ 海外奉仕事業未実行クラブサポート 

④ 米山学友による海外奉仕支援 

⑤クラブ委員長会議開催について（鈴村委員長） 

※まとめ 

・皆さん何も分からず初めて集まったばかりで今後、常に情報収集を行い国際奉仕活動について勉強して行き、 

このコロナ禍の中で国際奉仕委員会として皆で楽しく本当に良い事を探して活動して行きましょう。 

 

 

10 月 6 日(火) 10 月 13 日(火) 10 月 20 日(火) 10 月 27 日(火) 

 

地区国際奉仕委員会報告 

 

WFF 中止の為休会 米山卓話 地区大会振替の為休会 

（トヨタ博物館）  （トヨタ博物館）  


